
COMUNE DI FORZA D'AGRO'
Città Metropolitana di Messina

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N

DEL

28

04t08t2023

OGGETTO: INTERROGAZ|ONE SU! CRITERI Dl ATTRBUZIONE
DEI PASS AUTO RELATIVIAI PARCHEGGIA
PAGAMENTO

L'anno duemilaventitre , il giorno quattro , del mese di agosto, alle ore 12:30 e seguenti, nel
Comune di Foza d'Agrò e nella Casa Comunale, il Consiglio Comunale convocato previo le
formalità di legge, si è riunito in sessione ordinaria di seconda convocazione in seduta pubblica
nelle persone dei signori:

3) Chillemi Giorgio
Ciobanasu Gabriella4

x
x

Risultato che gli intervenuti sono in numero legale, assume la presidenza Bartolonè Pietro nella
sua qualità di Presidente del Consiglio ìl quale dichiara aperta la seduta.

Assiste il Segretario comunale Dott.ssa Raciti RobeÉa

Presenti Assenti
1) Bartolone Pietro x
2) Brunetto Carmelo x

x5) Di Cara Emanuele Giuseppe
6) Gentile Carmela x
7) Lombardo Federico x
8) Vezino Giulietta

x9) Santoro Cristina
10)Smiroldo Claudio

Totali
x
10 0

COPIA

Dichiara legale la presente riunione ed invita gli intervenuti a deliberare sull'oggetto iscritto
all'ordine del giomo

x



Prende la parola il Sindaco, il quale spiega che il criterio di attribuzione dei
pass è quello previsto nel bando di gara predisposto dall'Ufficio Tecnico, ossia
quello della residenza; ciò nonostante si sta cercando di instaurare un dialogo
con il gestore per proporre una soluzione che possa andare incontro ai
proprietari di immobili situati a Forza d'Agrò tramite un abbonamento
mensile.

Il Consigliere Verzino fa presente
proprietà e vivono a Forza d'Agrò

che ci sono persone che hanno immobili di
ma che, non avendo la residenza e dunque

non
una

potendo ottenere il pass, si sono ritrovate diverse multe e bisogna trovare
soluzione.

Il Sindaco concorda, ma ribadisce che l'Uffrcio Tecnico ha
al fine del rilascio del pass, il solo criterio della residenza.

previsto nel ban do,

Prende la parola i1 Responsabile dell'Ufficio Tecnico Dott. Lombardo, il quale
fa presente che trattasi di atti posti in essere da1 precedente F-esponsabile e

aggiunge che, durante la fase di gara, in una FAQ posta da una ditta è stato
risposto che il numero dei pass dei residenti avrebbe inciso del 10%.

Interviene il Consigliere Smiroldo, il quaie spiega che per
riuscito a bypassare questo vincolo quantitativo, ma che
immobili il gestore non ha intenzione di rilasciare
l'Amminis traz i one abbia avatzato tale richiesta.

i pass residenti si è

per i proprietari di
pass, nonosta nte

Il Presidente spiega che in forza di quanto
gestore ha, per un periodo, bloccato i1 rilascio

era
dei

stato indicato nella FAQ il
pass anche ai residenti.

ad alcuni residenti, che avevano
de1 pass, è stata fatta la multa.

Il Consigliere
regolarmente

Verzino fa
fatto richiesta

pres ente che
per il rilascio

Il Consigliere Santoro risponde che queste persone possono farlo presente
in questo caso, la multa viene annullata.

Il Presidente spiega che si sono svolti diversi incontri con la ditta per
affrontare le criticità legate ai servizio, anche con rit'erimento al numero di
pass da rilasciare; il gestore, dal canto suo, si fa forte della risposta fornita
nelle FAQ in merito alla percentuale di pass residenti, per cui se in un primo
momento i pass sono stati rilasciati, ad un certo punto sono stati bloccati in
quanto il gestore riteneva che i1 numero di pass residenti da rilasciare fosse
31, ossia il l0% degli stalli (n.310); ciò nonostante, dopo numerosi incontri,
siamo riusciti a sbloccare questa situazione facendo leva sul fatto che il
contratto si limita a prevedere il rilascio dei pass a favore dei residenti, tanto
che il numero di pass attualmente rilasciati si aggira intorno ai 220.

Il Consigliere Gentile chiede cosa preveda il contratto per i possessori di
immobili.

IlPresidenteprocedeallaletturade1l,argomentoiscrittoal
dell'ordine del giorno avente ad oggetto "Interrogazione sui criteri di
attribuzione dei pass auto relativi at parcheggi a pagamento ".



11 Presidente risponde che non è previsto, per questa categoria di soggetti, il
rilascio del pass; diversa la questione relativa ai soggetti, residenti a Forza
d'Agrò, possessori di un'auto ìntestata ad un soggetto non residente a Forza
d'Agrò, in quanto, in questo caso, il residente può, tramite
un'autocertificazione, dichiarare di :utllizzar e i1 veicolo intestato ad altra
persona ed ottenere i1 pass. Aggiunge che, per i possessori di immobili situati
a Forza d'Agrò e che vivono a Forza d'Agrò, il gestore è stato irremovibile in
quanto non abbiamo nesòun appiglio nel contratto per avaizate questa
richiesta.
Il Sindaco aggiunge che nel bando c'era un ulteriore errore, relativo alla
quantificazione degli stalli, che non corrisponde al numero indicato, ossia 310,
essendo circa 40 meno.

Il Presidente affefma che 1'unica strada percorribile è quella di far fare una
richiesta, chiaramente senza impegno, a chi ha un immobile abitabile a Forza
d'Agrò, pur non avendo la residenza nel Comune, e vedere se ci siano o meno i
margini, a seconda di quante siano taii richieste, per richiedere al gestore di
rilasciare il pass anche a tali categorie di soggetti, eventualmente cercando di
aumentare gti stalli a pagamento.

Il Consigliere Verzino chiede cosa sia possibile fare per le multe fatte a queste
persone in prec ed enza.

Il Presidente risponde che non
multe fatte precedentemente
concretizzarsi, si applicherebbe

è nei poteri dell'Ente
perché è chiaro che
per il futuro.

chiedere di annullare [e
se l'accordo dovesse

Il Sindaco invita i presenti a denunciare pubblicamente se siano stati rilasciati
pass ai non residenti, dal momento che in paese si è diffusa questa voce ma a

lui non risulta che sia successo.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Sentita la lettura dell'interro_g azione;
Sentita 1a risposta del Sindaco;
Sentiti gli interventi in aula;

NE PRENDE ATTO
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AI Sindaco Rag. Bruno Miliadò

Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Responsabile dell'Uffi cio Tecnico

OGGETTO: INTERROGAZIONE SUI CRITERI DI ATTRIBUZIONE DEI PASS AUTO RELATIVI AI

PARCIIEGGI A PAGAMENTO.

I sottoscritti Consiglieri Comunali Gentile Carmela, Verzino Giulietta e Lombardo Federico,

PREME§SO

CHE La gestione dei parcheggi a pagamento è tomata alla ditta NAEM 3 dopo che la stessa vistasi revocato l'appalto

di gestione dei parcheggi a pagamento, ha presentato e vinto il ricorso instaurato al Tar con conseguente addebito del!e

spese al nostro comune;

CHE L'Amministrazione comunale solo in data 26 Maggio 2023, solo in seguito alla nostra segnalazione - ha

comunicato con un semplice post pubblicato sulla propria pagina Facebook che sarebbe stato necessario rinnovare r

vecchi pass auto entro il 1'giugno 2023 (solamente cinque giomi di tempo), poiché quelli rilasciati in precedenzz non

avrebbero avuto più valore sin dal mese di giugno.

Ricordiamo al Sindaco che le comunicazioni ai cittadini vamo fatte con regolare awiso da parte dello stesso e

pubblicate all'albo pretorio.

VISTO CHE

I criteri di attribuzione dei pass sono legati a due fattori ossia avere intestato a proprio nome I'autoveicolo ed essere

residenti nel nostro Comune.

PRESO ATTO CHE

Numerosi cittadini di Forza d'Agrò pur non essendo residenti nel Comune sono proprietari di immobili, pagano

regolarmente le tasse, hanno un regolare contratto di locazione regisfiato o sono lavoratori stagionali con regolare

contratto di lavoro.

Per tali motivi, gli scriventi

INTERROGANO IL SINDACO

Per sapere se porrà in essere tutti gli adempimenti del caso al fine di richiedere e ottenere la modifica dei criteri di

assegnazione del pass, per agevolare i concittadini domiciliati e proprietari di immobili. È doveroso, inoltre, munire di

pass anche chi lavora (con regolare contratto di lavoro) nelle strutture site nel nostro Comune. Inoltre, come richiesto

in precedenza dal gruppo L'Alba di un Nuovo Sole, si auspica che vengano realizzaii appositi stalli per i motocicli.

Chiediamo che la presente interrogazione sia inserita all'ordine del giomo del prossimo Consiglio Comunale.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
F.to BaÉolone Pietro

II SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dottssa Raciti Roberta

Foza d'Agrò
ri,

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo
Foza d'Agrò, lì

IL CONSIGLIERE ANZIANO
F.to Sig. Santoro Cristina

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta ESECUTIVA il giorno

[ ] Ai sensi dell'art. 12, comma 1 della L.R. 44191

[ ]Ai sensi dell'art. 12, comma 2 della L.R.44191

ll Segretario Comunale

F.to Dott.ssa RobeÉa Raciti

ll Segretario Comunale
Dott. Roberta Raciti

ll sottoscritto Segretario ceÉifica, su conforme attestazione dell'Addetto, che la presente
deliberazione:

E' stata pubblicata all'Albo Pretorio il giorno 08/08/2023 e vi rimarrà 15 gg. consecutivi
Dal al

Lì,

L'Addefto
F.to Lapi Marco

ll Segretario Comunale
F.to Dott.ssa Raciti Roberta


